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外国人住民と共に生きる地域づくりのための意見交換会（入間市） 

開催報告 

 

 

【日 程】 平成２６年１月１４日（火） １３：００～１６：００ 

 

【会 場】 入間市役所 Ｃ棟５階５０１会議室（入間市豊岡１－１６－１） 

 

【参加者】  

参加者 ４５名（日本人３７名、外国人８名） 

関係者  ９名（入間市４名、協会３名、県国際課２名） 

 

【内 容】  

 

 

 

 

時 間 内   容 概   要 

13:00-13:30 

 

基調説明 

 

在住外国人の状況や、外国人支援制

度について説明 

13:30-14:00 パネルディスカッション 

（進行：埼玉県国際交流協会） 

○殿川マリア氏（外国人相談員） 

○盧 英蘭氏（在住外国人） 

○熊本敦兆氏（日本語教室講師） 

○伊藤祐一氏（地域福祉計画進行管理委員・

地域福祉活動計画策定委員） 

外国人や地域で活動する自治会関係

者などのパネリストが、困っていること

や、日本人と外国人が共に地域で生活

していくために、これからどのような取り

組みが必要かについて話合い 

14:00-14:15 休憩・移動  

14:15-15:15 グループディスカッション 

テーマ：『日本人と外国人が、地域の中で関

わりあっていくために、今からできることはど

んなことだろう』 

参加者全員が、８名程度のグループに

分かれて話合い 

15:15-16:00 振返り グループで話し合った内容を、会場全

体で振返り 
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【アンケート（一部抜粋）】 

・今、取り組んでいる地域福祉の仕組みづくりに大いに役立つ事がありました。大変良い企画だったと思い

ます。（自治会関係者） 

・とても参考となる意見がたくさん出て、良い意見交換になったと思います。行政側として、勉強することが

多くあると感じました。（行政関係者） 

・情報共有、コミュニケーションをいろんな角度/レベル/方法で取り合うことの重要さを改めて認識した。欲

しい人に正しい情報が素早く届く環境が作れると良いと思いました。（ＮＧＯＮＰＯ） 

・グループディスカッション良かったと思います。いろいろな考えや、解決策案、考えていたことと違ったとこ

ろもあり勉強になりました。（ＮＧＯＮＰＯ） 

・国を問わず、お互いへの思いやりやコミュニケーションが大切なことが良くわかりました。思い切って声を

かけてあいさつをしたいと思います。（ＮＧＯＮＰＯ） 

・皆さんは外国人のために、いろんな意見を出し合って、すごく感謝しています。（外国出身者） 

・国籍、習慣などの違いを超えて手を携えて活動をすすめることが大切ということを教えられました。（自治

会関係者） 

・日本人も外国人も同じ人間であるということ。外国人を招き入れるのではなく、一緒に行動していきましょ

うという点、大変参考になりました。（行政関係者） 

 

【講座の様子】 

  

  


